

U-12の2チームが県中央大会に出場！ 第38回全日本少年サッカー大会峡中地区予選

5月24日より「全日本少年サッカー大会 兼 関東・北関東少年サッカー大会 峡中地区予選」がスタート。2月に行われたチビリンではあと一步のところで関東大会の切符を逃し、選手たちは悔しい思いを経験。しかし、選手達は気持ちを切り替え「全少で優勝する」をテーマにキャプテン中心にトレーニングを重ねてきました。U12は予選 グループを5戦4勝1分、得失点差で2位パートへ。その結果U12・SC共に上位8位以内が確定し県中央大会に進出が決定しました！！5月31日に順位決定戦を行い、SCは8位代表、U-12は5位代表として県大会に進出！U12・SCと2チーム揃っての中央大会進出は2年連続2回目！U12は昨年、先輩たちが残した結果より上「優勝」を目指し戦います。県中央大会は6月8日よりスタートしますので皆様の応援よろしくお祈いします。【以上中村コーチ】

【予選L U-12試合結果】

- 11-0 f Vogel
 - 3-1 プレジール敷島
 - 4-0 竜王SC
 - 5-0 ルーデンス
 - 3-3 増穂SC
- 4勝1分の2位で県大会へ

【予選L SC試合結果】

- 3-0 竜王北SSS
 - 2-0 八田SSS
 - 0-6 日本航空シエロ
 - 4-0 身延SSS
- 3勝1敗の2位で県大会へ

県中央大会に進出を目指してSC全員で戦う事、玉際など逃げずに戦う事、全員で守備して全員で攻撃する事をテーマに予選リーグに挑みました。シエロには敗れはしたものの2位で順位決定リーグに残る事ができました。まだまだ攻守に粘り強さ、判断、プレーのアイデアやスピードなど改善しなくてはならない事が多いですがチーム全員で順位決定リーグ、県中央大会に挑んでいきたいと思ひます。【以上雲居コーチ】

【予選L Vogel試合結果】

- 0-11 f U-12
 - 0-16 増穂SC
 - 0-6 ルーデンス
 - 0-12 プレジール敷島
 - 0-6 身延SSS
- 5敗で惜しくも予選敗退

今回の2日間で、チームとしてとても成長出来た大会になりました。

1日目は、男子の技術、スピードともに圧倒されて、自分たちの思い通りにはいかずに終わってしまいましたが、2日目は前日の反省も生かしながらも何点取られてもいいから1点を取りにいこうという目標を立ててのぞみました。前日とは打って変わって選手全員が体を張ってディフェンスしながら、ボールをつないでゴールを目指しましたが、1点が遠くゴールを奪えませんでした。選手全員が自信を持ってプレー出来ていました。次回の試合がとても楽しみです★次の試合では絶対に点が取れるようにチーム全員でレベルアップしていきましょう\(^o^)/ 【以上樋口コーチ】

【順位決定リーグ試合結果】

- SC 0-4 JFC白根
- SC 0-10 U-12
- SC 0-0 田富SSS
- U12 2-0 田富SSS
- U12 10-0 SC
- U12 4-0 JFC白根



がんばろうニッポン!
サッカーファミリーのチカラをひとつに!

<http://www.fortuna98.co.jp>

緊急 熱中症注意！！

梅雨時前に急激に熱くなってきました。
暑さ対策をしていきましょう！

- ①しっかり夜は寝てください。(寝不足はダメ)
- ②食事は必ずとること(空腹は命取り)
- ③水はこまめに飲むこと(水筒忘れずに！)
- ④通気性のよい服装で練習しましょう！

U-15関東大会出場決定

2014年度山梨県クラブユース選手権大会兼関東大会予選の大詰め、代表決定戦となる準決勝戦が5月31日押原公園にて行われた。相手はヴァリエ都留、開始早々からリズムは良くなく相手のチームに握られるもシュートミスに救われ前半0-0で折り返した。後半立ち上がりようやくリズムをつかみネットを揺らした。その後追加点を奪い、2-0で関東大会への出場権を獲得した。決勝戦では敗れ、第2代表として臨む関東大会、もう一度チーム作りをしっかり整え全力で戦いたいと思う。U-15の選手たち頑張っていこう！関東大会6月21日(土) 13:00KO押原公園サッカー場、相手はアントラースノルテです。

事務局より

- ①忘れ物が非常に多くなってきています。用品には必ず名前を記入・・・そして用品、物をもっともっと大切に使用しましょう。
- ②毎月1日に会費・送迎費の引き落としがありますが、もし引き落としができなかった場合は、その月の20日に再引き落としをいたしますので、通帳の残高を確認しておいてください。

☆トップチームリーグ戦

天皇杯の合間を縫ってリーグ戦が行われている。今年
の目標はAリーグ優勝・・・絶対負けられない。5月に初戦をし3-1で勝っている。2戦目は6月1日 vs grato 4-0
で勝利！！ 2戦2勝勝点6・・・とりあえず順調です。



第2回 学習支援塾コラム Viel Spaß

みなさん、こんにちは！

夏が来る前に、5.6月は多くの中学校で中間テストがやってきます。学年一発目のテストなので、多くの生徒が気合いを入れて勉強します。(したよね?)

点数だけに一喜一憂せず、理解しているところ、理解できていないところを確認する習慣をつけましょう。サッカーノートを書くのと同じです。成功も失敗も、より良い形で次に繋がれば、大成功になります！また、返されたテストは、問題・解答用紙ともに捨てたりせず、ファイル等にまとめておきましょう。単元の要点がまとめられているので、学年や入試の総復習のときに役立ちます。私はコレで、大学に滑り込みセーフでした。汗分らないことをそのままにしないのが、viel spaßのモットーです。気軽に來れて、質問しやすい雰囲気を中心掛けています。興味がある生徒は、いつでも来てください！待っています！

PS: 中込先生が書いているブログ『viel spass つゆだくなるまに〜』も参考に！！ <http://fortunamily.blog.fc2.com/>



クラブ
パートナー

漢字検定

受検者募集中！

Viel spassが『漢検』認定準会場を受け、1回目の検定を行います。現在の漢字の力を試しませんか??

詳細は事務局の中込または皆川まで。